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Cher Philippe,
Je vais te demander de faire le postier pour ta fille !
Chère « Petite »,

Je me permets de t’appeler ainsi car je suis un grand-père. Un
grand-père, tu le sais, c’est « vieux » donc un grand-père a
une certaine expérience de la vie. Alors quand j’ai lu le
texte de ton Papa, je me suis dit qu’il fallait remettre les
pendules à l’heure, comme on dit.

Ton Papa, c’est un Homme, tu vois : avec un H majuscule, cela
veut dire un individu droit, honnête, un papa attentionné, qui
corrige quand il faut corriger mais qui câline dès qu’il le
peut, c’est quelqu’un sur qui on peut compter et sur qui tu
pourras compter toute ta vie. Il est intelligent, courageux,
travailleur, fidèle. Dès qu’il écrit un commentaire, je le lis
et je l’apprécie.
Comme toi, je regarde tous les soirs tvlibertes.com et de
nombreuses émissions dont bistro libertés. Alors cet avocat…je
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finis par le démasquer, je l’ai même rencontré lors de la
conférence sur la Liberté d’Expression… Ton papa lui reconnaît
le droit à cette Liberté et il a raison. Mais ce n’est pas
parce que c’est un avocat qui parle qu’il a raison : il fait
de la politique ( et, à mon avis, il boit trop et finit par ne
plus se contrôler )… Et samedi, il avait tout faux ! Il a fait
du mal à ton papa et à toi ! À toi, parce qu’il a dénigré ton
papa et que je suis sûr que tu l’adores, ton papa ! Du mal à
ton papa, parce qu’il a déjà bien du mal à encaisser le passé.
Je lui ai déjà écrit sur le sujet…
Je ne suis pas militaire, pas policier et même à 20 ans,
j’étais anti-militariste et j’ai fait mon service militaire
obligatoire en coopération… Alors, tu vois, je ne me sens pas
visé par les propos de Maître Gardères. Depuis ma jeunesse,
j’ai ouvert les yeux et j’ai compris que, pour vivre libre, il
faut un moyen de défense et donc des soldats et des policiers.
Alors moi, je leur dis « Merci », merci pour avoir garanti
notre sécurité, peut-être même sans qu’on s’en doute, sauvé
notre vie.
Des souvenirs me reviennent : mon frère vers 14/15 ans voulait
aller aux enfants de troupe à Autun ( des copains d’école
voulaient y aller alors lui aussi… ) et je te garantis que ce
n’est pas un belliqueux ! Le frère de ma femme s’est engagé
dans la marine après son CAP de mécanicien, pour l’aventure
mais pas pour aller tuer, il est devenu gendarme…entendre dire
que  ces  gens-là  sont  animés  par  le  désir  de  tuer,  c’est
complètement idiot ! J’ai connu des gendarmes, tu t’en doutes…
J’avais  un  oncle  qui  était  une  «  Hirondelle  »,  ton  papa
t’expliquera… Tous ces gens étaient des fonctionnaires et donc
étaient au service de la Nation, tous des gens comme ton papa,
comme mes voisins, comme mes copains, comme moi… La seule
différence, c’est qu’ils avaient pris l’engagement, au risque
de leur vie, de nous défendre. Rien d’autre !

Alors soit fière de ton papa, il le mérite et je le remercie.

Toutes mes pensées pour toute ta grande famille.


